

Rinde homenaje presidente de Costa Rica a independentista cubano Antonio Maceo



San José, 16 mar (RHC) El presidente de Costa Rica, Luis Guillermo Solís, rindió homenaje al mayor general y Lugarteniente General cubano Antonio Maceo, en el Parque Central de La Mansión de Nicoya que lleva su nombre.

En el último día de su gira de trabajo de tres jornadas a las provincias de Puntarenas y Guanacaste, Solís resaltó al llamado Titán de Bronce de la lucha por la independencia de Cuba de España en el siglo diecinueve en colonia fundada por el propio Maceo y otras 100 familias cubanas.

Asimismo el primer mandatario recordó que se cumplieron 140 años de la Protesta de Baraguá, un hecho histórico de gran relevancia para Cuba y su pueblo, cuyo protagonista fue Maceo, quien manifestó ardientemente que ni él ni los cubanos que lo acompañaban estaban de acuerdo con lo pactado en el Zanjón, pues no incluía la abolición de la esclavitud ni la independencia de la isla.

El parque central de La Mansión, denominado Antonio Maceo y Grajales, cuenta con un busto del Titán de Bronce y otro del mayor general Flor Crombet, así como un conjunto escultórico de la artista cubana Thelvia Marín.

La escuela primaria de La Mansión en la nación costarricense también lleva el nombre de Antonio Maceo y Grajales, mientras algunos de sus pobladores son descendientes de esos combatientes cubanos por la independencia de Cuba de España.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/157714-rinde-homenaje-presidente-de-costa-rica-a-independentista-cubano-antonio-maceo>



Radio Habana Cuba